

Hüttenbuscher nehmen Tim auf

Sechsjähriger wird Feuerwehrmann

VON LUTZ RODE

Worpswede·Ritterhude. Der sechsjährige Tim Völker aus Ritterhude kann nun doch seinen sehnlichsten Wunsch erfüllen und zur Feuerwehr gehen. Nach unserem Bericht über die bisher erfolglose Suche nach einem Platz und mehreren Absagen im Kreisgebiet meldete sich gestern Kerstin Büntemeyer von der Hüttenbuscher Kinderfeuerwehr in der Redaktion. Sie bot an, Tim bei sich aufzunehmen.

Das Angebot wurde dankend angenommen: Am 25. März wird der junge Ritterhuder seinen ersten „Dienst“ in Hüttenbusch erleben. „Tim freut sich total“, berichtete Mutter Maike Völker. In Ritterhude selbst gibt es keine Kinderfeuerwehr, und in anderen Gemeinden hieß es, man bilde nur Nachwuchs aus dem eigenen Ort aus. Die Hüttenbuscher sehen das offenbar anders.